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皆さま、いかがお過ごしでしょうか。平成27年度修了生の野澤です。

私が公務研究科を修了して早くも２年が経ちました。私はＫ省の地方局で働いていて、１年目は

総務課にいて、本省と地方局を繋ぐ仕事をしました。社会人１年目ということで、なかなか余裕も

なく、ただ駆け抜けた１年でした。じっくり考える余裕もなく迷いながら、今の職場に決めたので、

違う役所のほうが良かったかな～とかいろいろ思うこともありましたが、２年目になって企業とも

繋がりのある課にいき、様々な経験をすることができていて、意外と自分に合っていると思うよう

になり、今の職場を選んで良かったと思っています。

さて、昨年も巻頭言を担当させていただいて、趣味の沖縄の離島めぐりについて書かせていた

だきました。その後も引き続いて島めぐりを続け、昨年の段階では沖縄の有人離島46島のうち、

行けていない島は残り７島とまでなっていましたが、その後、ついに46島全て上陸することに成功

しました。最後の２島に関しては、数人しか住んでないような島なので、自ら船をチャーターし上

陸しました。

「野甫大橋からの伊平屋島」

「渡嘉敷島」

全部の島を訪れてみて改めて、島にはそれぞれ個性があると

感じました。大東諸島のように断崖絶壁で船が接岸することが難

しい島や、伊平屋島のように沖縄本島の方が多く訪れるような落

ち着いた島、慶良間の前島のように廃墟がなんともいえない味

がある島など、非常に興味深いです。

最近は一人旅ということもあり、専らゲストハウスに泊まっていま

す。なかなか面白い出会いがあって、一人旅にありがちな夜が暇

ということがないです(笑)。また、ライセンスを取ったきり封印して

いたダイビングも再開してみたり、バスで移動して、昼からオリオ

ンを飲みながらのんびりしてみたりと自分なりに楽んでいます。

天候によって全く異なる海の景色、海がシケれば欠航

するフェリー、その日ごとに訪れる色々な方との出会い

といった不確定要素は、相変わらず僕の冒険心をくす

ぐってくれます。次は奄美だ！！ということで、昨年末か

ら年始にかけていくつかの島に行って来ました。来年巻

頭言を書く頃には、おそらく奄美群島も制覇しているだ

ろうと思います。 「下地島 １７エンド」



　

■時間 18：00～
※会場等詳細は、会報第14号でお知らせいたします。

伴場森一　（9期生） 辻慎太郎　（6期生）

第8回　総会・懇親会のご案内

第７回　総会・懇親会のご報告

■日程 2018年9月15日（土）

新幹事紹介

編集後記
この時期になると、大学院を卒業する間際のことを思

い出します。そして、あの頃からどれくらい成長できて

いるだろうかと、少し心配になったりもするのです。

News Letter

2017年9月23日（土）に第7回総会・懇親会を開催致しました。出席人数は62名（教員11名、

既卒生40名、在校生11名）でした。今年度は気分を一新し、ホテルでの開催となりました。

歓談の時間を中心に企画された懇親会では、OB、OGの方や教員のみなさま、在校生が

懇親を深めていただきました。
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皆さまのお越しをお待ちしております！

新幹事の伴場森一（ばんばしんいち）

と申します。現在海外向け商社の中

のアフリカ・アジア向けの部署で勤務

しております。

趣味はよさこい、ランニング、映画鑑

賞等です。何卒宜しくお願い致します。

6期生の辻慎太郎です。亀岡市役所

市長公室ふるさと創生課に所属して

います。一期一会を大切にしています。

今年はカメムシとの出会いが多かった

です。どうぞよろしくお願いします。


